

# LA JUBILACIÓN NO ES UNA EXCUSA PARA PERMANECER INACTIVO

LA EMPRESA DE SERVICIOS DE INTERNET ACENS, SE CONVIERTE EN EL PATROCINADOR PRINCIPAL DE SENIOR ONLINE, LA NEWSLETTER DE LOS SENIORS ESPAÑOLES.

En el momento en el que los ejecutivos de las empresas llegan a la jubilación, muchos de ellos se plantean qué hacer con toda la experiencia y conocimientos adquiridos a lo largo de toda una vida. Una buena solución es compartirla poniéndola al servicio de todos aquellos que pudieran necesitarla. En la difusión de estos conocimientos Internet se consolida como un gran apoyo y *acens ha querido estar al lado de la Asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) y aportar así su granito de arena tecnológico.*

La asociación fue creada hace más de 10 años. Es una entidad *sin ánimo de lucro, declarada de utilidad pública y formada por ejecutivos jubilados que de forma voluntaria y altruista ofrecen su experiencia y conocimientos en gestión empresarial.* Asesoran a diversos colectivos y personas que no pueden pagar a un profesional, como son los jóvenes emprendedores, las pequeñas y medianas empresas (Pymes) y ONGs con recursos económicos escasos.

El modo de actuar de la organización es sencillo. A cada persona que se acerca a Secot con un problema determinado, se le otorga un tratamiento perso-



Una buena forma de no perder el tiempo

nal y especializado que comienza con el análisis del caso. En función de su contenido y alcance, se asignan uno o varios seniors expertos que componen un equipo multidisciplinar de trabajo encargado de concertar el acuerdo de asesoría oportuno. Este equipo mantiene las entrevistas necesarias con el demandante, y, una vez terminado el proceso de investigación y análisis, se emite el informe final correspondiente. Dicho informe contiene el diagnóstico y la opinión con detalle de las medidas y actuaciones que se aconsejan. Así, se detalla qué se debe hacer y el programa de trabajo a seguir.

El asesoramiento a las pymes es, por su volumen, la actividad más importante de Secot y se realiza en su mayor parte al amparo del convenio marco de

ámbito nacional establecido con la actual Dirección General de Pymes del Ministerio de Economía destinado a la creación o mejora de las mismas. Pero esta organización tiene otras actividades entre las que destaca *Senior OnLine, su newsletter* (boletín electrónico de información que se recibe mediante e-mail) que, mensualmente, informa sobre la actualidad del mundo de los seniors y de la Asociación, pudiéndose descargar desde su página web [www.secot.org](http://www.secot.org).

Para todo el proceso de asesoramiento, Internet es la herramienta más útil. Según Virgilio Oñate, presidente de Secot, la utilización de Internet es el vehículo para realizar las asesorías. La Administración, Cajas de Ahorros y Empresas que colaboran con Secot valoran de forma creciente el uso de la Red, y los profesionales jubilados asociados cada vez están más dispuestos a trabajar delante del ordenador. Por todas estas razones Secot confía en Acens para ampliar su capacidad actual y conseguir de esa forma un mayor desarrollo.

**acens**  
www.acens.com